
Protokoll Vorstandssitzung Wohnliches Walenstadt, 5.7.2022 
 
Anwesend: Bruno Bosshart, Monika Plutschow, Heleen Landolt, Jörg Frei, Hans Reinle; 
zusätzlich Maria Dietsche Reinle Thema Bauzonen-Ordnung 
Entschuldigt: René Fichtner; zusätzlich entschuldigt Jacqueline Thommen und Jürg 
Steinmann für Thema Bauzonen-Ordnung 
 
Budget 2022 
Budget 2022 wurde kurz vor der HV durch Bruno und Hans angepasst (höherer Ertrag 
Velobörse, neuer Ertrag Neophythen-Aktion); das war voreilig, da die Ausgaben für die 
Neophythen nicht berücksichtigt wurden. Die Kassierin hat das entsprechend bemängelt. 
Weiteres Vorgehen 

- Die Auswirkungen könnten trotz allem gering sein, weshalb zur Zeit kein 
Neuantrag an einer Mitgliederversammlung vorgesehen wird. 

- Künftig das bewährte und richtige Vorgehen einhalten: Die Kassierin ist 
verantwortlich für das Budget  

 
Übergabe Ämter 

- Aktuar (Protokolle, Archiv) übernimmt Hans 
- Heleen bietet Atelier für Vorstandssitzungen an 

 
Neophythen-Abrechnung 
Neophythen-Bekämpfung durch einzelne WoWa-Mitglieder (nicht im Rahmen einer 
gemeinsamen Aktivität): Sollen wir analog zum OV auch einzelne Betätigungen durch 
Mitglieder abrechnen können? 

- Bruno klärt das in der Naturkommission ab. 
 
Spätsommer-Anlass 20. August 

- 16:45 Uhr Beginn (Bus-Ankunft: 16:34 Alte Post) 
- Rückfahrt privat / zusammen 

o Anfrage Giger Bus-Unternehmen: Hans 
- Anmeldungen (Homepage, Mail-Versand durch Bruno) 

o Hans entwirft Text für Homepage; kann auch für Mail dienen (Absprache mit 
Bruno) 

o Foto von Häusern, Stauffacher in Ankündigung? Allenfalls Luftbild (Google) 
- Programmteil Architektur (1 Stunde) 

o Gebäude Walenstadt: Walserhaus (Daniel Schlegel, Marco) 
o «Würfel»: Daniel Schlegel fragt nach, ob er besichtigt werden kann 
o Alte Dependence Spital? 

- Imbiss im. Stauffacher 
o Bruno hat reserviert 
o Bisher kein vegetarisches Angebot 

▪ Maria fragt für Vegi-Angebot an) 
▪ Kontakt: Webseite resp. Bruno erhielt Essensangebot per Mail 

- Programmteil «Talkshow» mit Personen von Walenstadtberg 
o Thema in etwa Abwanderungen, auswärtige Zuzüger, Leben zwischen Berg 

und Tal // Abwandern und Zuwandern // Moderierte Gesprächsrunde mit 
Personen mit Bezug zu Walenstadtberg 



o muss noch griffiger definiert werden! 
o Moderation: Bruno sucht Moderator / Moderatorin 

▪ Silja Köchlin lehnte ab, nennt aber noch 3 Kandidaten 
▪ Katrin Wetzig springt ein, wenn niemand vorhanden ist mit stärkerem 

Bezug zu Walenstadtberg 
o Teilnehmende Personen finden 

▪ Peter Junginger Ortsgemeindepräsident ist dabei 
▪ z.B. Heinz Zeller / Dorflehrer, Andrea Bickel, Erich Müller, Gabi 

Grob/Calusa, Baggerführer, Angelo und Cornelia Fetz, Julia Hug 
(Blockhaus), jemand von Klinik?) 

- Einladung versenden bis 8. Juli und Aufschaltung auf Homepage (Bruno & Hans) 
 
Besprechung Input zur Revision der Bauzonen-Ordnung 
 
Diskussion der Inputs per 8. Juli wird anhand der separaten Liste geführt. Bruno und Hans 
sammeln die Inputs und sprechen sich am 7. Juli Abend dazu ab. 
 
Für das Protokoll: Hans Reinle, 6.7.2022 


